
（学校運営協議会・報告様式） 
 

令和４年度 第１回 鈴峰中学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時  令和４年５月１６日（月）１６：００～１７：２０ 
 
２ 場 所  図書室 
 
３ あいさつ 
（１）委員長 
   ・生徒が充実した学校生活を送れるよう支援していく会にしていきたい。 
   ・コーディネーターに司会進行をしていただく。 
（２）学校長 
  ・よりよい教育活動のためご助言、支援をお願いしたい。 

 
４ 学校教育活動の報告 
   ・「鈴峰中だより」参照。 
   ・修学旅行は県外へ。感染状況を考慮して北陸へ。 
     →今だからこそ平和学習を行って広島などへ行ってほしいが、修学旅行

に行けるだけありがたい。 
 
５ 協議事項 
（１）学校経営方針について 
   ・めざす学校像、生徒像は昨年度より変更なし。 
   ・１人１台端末を有効に活用した教育を。 
 
（２）中学校区学校運営協議会について 
   ・昨年度全員集まって開催することができた。（鈴峰中体育館） 
   ・今年も開催の方向で調整中 
 
（３）いじめ防止について 
   ・１年生いじめアンケートが終わったところ。嫌なことを言われる、といっ

た内容の記述あり。聞き取りを行い、対応している。 
   ・今後２・３年生でアンケートを実施、第２回協議会で報告予定。 
  （委員より） 
   アンケートはどんな内容なのか？ 
   →自分がされたことがあるか、他の人がいじめられているのを見たことがあ

るか。 
 
 



６ その他 
（１）土曜日の教育活動について 
   ・廃品回収（２回）、親子奉仕活動（１回） 
    
（２）学校運営協議会年間計画について 
   ・計６回。次回７月８日。 
 
（３）鈴鹿市学校運営協議会委員報酬支給要領 
   ・別紙参照。 
 
（４）学校配当予算 
   ・別紙参照。 
 
（５）危機管理マニュアル 
   ・別紙参照。 
    →正門が開いていることがある。閉めたほうがよいのでは？ 
     →貸出のときもある。そうでないときは閉めるように。 
    →チャイムが祝日に鳴っていることがある。 
     →以後気をつける。 
 
（６）メール配信登録 
   ・別紙参照。 
 
（７）その他（委員より） 
   ・生徒の姿を見ることができる場があれば。 
     →壮行会、体育祭など案内していく。 
   ・学生服に校章が入っているため値段が高い。また、体操服に名前が入って

いるため値段が高い。他人に譲ることができない。 
    LGBT の観点からも制服の見直しをお願いしたい。 
     →検討していく。 
   ・中学校 HP の更新をしているか。 
     →一昨年度から力を入れている。ぜひ御覧いただきたい。 
 
７ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 
  ・任命証がある。任命されての運営協議会であることを意識してもらいたい。 
  ・学校運営方針について意見することができる会であり、今回のように活発な

意見交換ができていることはとても良い。 
  ・学校がより良くなるよう意見をしてもらい、その意見を受けて学校が取り組

み内容を見直し、年度末には学校関係者評価をしてもらうことになる。 
  ・校区運営協議会は開催予定ということだが、ぜひ開催してもらいたい。 
  ・ぜひまちづくり協議会とも連携をお願いしたい。 


